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СЕГОДНЯ — 89 ЛЕТ 
УПРАВЛЕНИЮ ФСБ РОССИИ
ПО ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ

29 мая 1918 года постановлени�
ем Орловского губернского ис�
полнительного комитета
(Губисполкома) Совета рабочих,
крестьянских и красноармей�
ских депутатов была создана
Орловская губернская чрезвы�
чайная комиссия (ГубЧК) по
борьбе с контрреволюцией и
спекуляцией.
Становление органов безопасности в

Орловской области было неразрывно свя�
зано с историей российского общества и
государства, с защитой от внутренних и
внешних угроз.

За прошедшие десятилетия чекисты
Орловщины вписали немало ярких стра�
ниц в историю отечественной контрраз�
ведки: в период драматических послере�
волюционных лет, в героические годы Ве�
ликой Отечественной войны, сложное
послевоенное время, в напряженном про�
тиводействии разведывательно�подрыв�
ной деятельности иностранных спец�
служб. Сегодня добавилась бескомпро�
миссная борьба с терроризмом и полити�
ческим экстремизмом, незаконным обо�
ротом оружия и наркобизнесом, контра�
бандой, коррупцией, организованной пре�

ступностью. Во все эти периоды работни�
ки органов ВЧК — КГБ — ФСБ проявили
высокий профессионализм, самоотвер�
женность и героизм при выполнении за�
дач по обеспечению национальных инте�
ресов страны. Многие сотрудники управ�
ления достойно выдержали суровые ис�
пытания в Афганистане и других "горячих
точках", с честью продолжают выполнять
свой долг на Северном Кавказе, о чем
свидетельствуют государственные и ве�
домственные награды.

По случаю праздника в управлении со�
стоится торжественное собрание, на ко�
торое будут приглашены ветераны УФСБ
— "золотой фонд" орловской контрраз�
ведки. "Живые легенды" прошедших эпох
и по сей день в строю, всегда готовы по�
делиться секретами профессионального
мастерства с молодыми сотрудниками.

С этого года 29 мая, день образования
органов безопасности на Орловщине,
объявлен в управлении Днем УФСБ Рос�
сии по Орловской области.

МЭР ОРЛА ПОПАЛ 
В "ЧЕРНЫЙ СПИСОК"

Мэр Орла А. Касьянов попал в
"черный список", составленный
руководством администрации
Президента России. 
По информации, опубликованной в со�

циально�аналитической газете "Аргумен�
ты недели", еще в конце ноября 2006 года
Генпрокуратуре РФ было предложено об�
ратить внимание на наиболее часто кри�
тикуемые в СМИ персоны и "принять по
ним меры". 

В Центральном федеральном округе в
"черный список" попали мэры: Рязани —
Ф. Провоторов (в мае на него заведено
два уголовных дела), Тулы — В. Могильни�
ков (ожидается досрочная отставка), Орла

— А. Касьянов, города Щербинки — С. Ду�
бинин и Клина — А. Постригань.

ЭКЗАМЕН ДЛЯ СЫРА
В целях улучшения качества
продукции предприятий, изго�
тавливающих сыр, управление
Роспотребнадзора по Орлов�
ской области провело смотр ка�
чества сыров. Комиссия, куда
вошли представители Роспот�
ребнадзора, эксперты и специа�
листы в области молочной про�
дукции, оценивала изделия ме�
стных производителей и те, что
привозят к нам из других регио�
нов. На суд комиссии были
представлены образцы сыров
из Орла, Ливен, Брянской и Уль�
яновской областей, Украины. 
По пятибалльной шкале оценивались

внешний вид, цвет, вкус, запах, консис�
тенция, рисунок деликатесного продукта.
Затем количество баллов суммировалось
и определялся "победитель". 

Все образцы были закодированы, так
что "подсудить" кому�либо из производи�
телей не представлялось возможным. Са�
мую высокую оценку комиссии — 203 бал�
ла — получило ОАО "Завод сыродельный
"Ливенский". Всего на один балл отстало
ОАО "Молочный комбинат "Орловский".
Это предприятие также было отмечено
грамотой "За сохранение русских тради�
ций". Третье место досталось ООО "Бра�
совские сыры" (Брянская область). Лауре�
атом конкурса стало ООО "Майнский сы�
родельный завод" (Ульяновская область).
Самые низкие показатели оказались у
продукции украинских производителей:
ЗАО "Пирятинский сырзавод" набрало
всего 123 балла.  А продукция  некоторых
предприятий из Белоруссии и Волгоград�
ской области вообще не выдержала ника�

кой критики: первую забраковали из�за
несоответствия органолептических пока�
зателей, а вторую — по наличию бактерий
кишечной палочки.

ВРЕМЯ ДОБРЫХ ДЕЛ
Сегодня более 260 тысяч рос�
сийских детей живут в детских
домах. Они лишены родитель�
ского тепла и зачастую нужда�
ются в самом необходимом. И в
первую очередь — в заботе и
внимании.
Министерство внутренних дел России

проводит широкомасштабную акцию
"Время добрых дел", которая предусмат�
ривает приобретение необходимого обо�
рудования, игрушек, книг, средств гигие�
ны, одежды для детских домов.

УВД по Орловской области также при�
нимает активное участие в проведении
акции. В управлении активно идет работа
по оказанию помощи Некрасовской шко�
ле�интернату. Здесь живут и учатся более
двухсот ребят, свыше сорока из них —
круглые сироты. Остальные дети — из не�
благополучных семей, их матери и отцы
лишены родительских прав.

Подарки для школы�интерната собира�
ются в пресс�службе УВД. Поддержку де�
тям уже оказали сотрудники вневедом�
ственной охраны, штаба УВД, финансово�
экономического отдела, ГИБДД, районных
отделов внутренних дел, других подразде�
лений. Некрасовскую школу�интернат по�
сетил начальник УВД по Орловской облас�
ти полковник милиции Владимир Коло�
кольцев. Он осмотрел школу, побеседовал
с ребятами и выразил желание сотрудни�
ков правоохранительных органов оказы�
вать им поддержку.

Информагентство
"Орловской правды".

НЕТ НАРКОТИКАМ!

В Управлении Федеральной службы РФ по контролю за оборотом

наркотиков по Орловской области состоялся семинар#совещание, в

котором приняли участие начальник Управления ФСКН России по

ЦФО В.И. Минаев, заместитель начальника Управления ФСКН России

по ЦФО В.И. Пронкин, начальники региональных управлений ФСКН

Ю.А. Серегин (Орловская область), В.В. Шмелев (Липецкая область),

Н.Н. Макариков (Рязанская область), М.В. Большаков (Тульская об#

ласть).

(Окончание на 8#й стр.).

Выездное заседание
областной комиссии по
чрезвычайным ситуа�
циям состоялось на ми�
нувшей неделе в Мцен�
ском районе. По тради�
ции оно проводится в
преддверии пожаро�
опасного сезона и ак�
тивного отдыха людей у воды. Цель заседания
— проверить готовность всех служб и хозяй�
ствующих субъектов к ликвидации чрезвычай�
ных ситуаций, возникающих летом на водо�
ёмах области и в лесных массивах.

(Окончание на 4#й стр.).

В редакцию пришло письмо, автор которого

критически высказывался по поводу хозяй�

ственной деятельности ООО «Агрофирма «Де�

кар�Корсаково». Чтобы проверить факты, мы

выехали в Корсаковский район. На месте выяс�

нилось, что человек с фамилией, которой под�

писался автор письма, в районе не проживает.

Зато нам удалось пообщаться с другими жите�

лями района, прямо или косвенно связанными с

агрофирмой...

(Окончание на 4#й стр.).

ПИСЬМО ПОЗВАЛО В ДОРОГУ

КОГДА ЧЕЛОВЕК
ЗА БОРТОМ

К ЛИКВИДАЦИИ
ЧП ГОТОВЫ К воспитанникам детских

домов родители приезжают
редко. Чаще всего они и во�
все забывают о своих детях,
живущих в стенах казенных
домов. А ведь этим ребятам
так нужны любовь и внима�
ние! 

Именно поэтому на днях в
рамках областной комплекс�
ной программы "Молодёжь Орловщи�
ны (2006 — 2010 гг.)" орловский обла�
стной центр студенческой молодёжи
"Компас" при поддержке управления
организационной работы, молодёж�
ной и региональной политики адми�
нистрации Орловской области про�

вёл благотворительную ак�
цию "Тепло студенческих
сердец". Со своими заме�
чательными концертными
программами, конкурсами,
призами и подарками ор�
ловские студенты в тече�
ние нескольких дней объ�
ехали пять домов�интерна�
тов области для детей�си�

рот и детей, оставшихся без попече�
ния родителей. В их числе Мценский
детский дом�школа, Жилинский дет�
ский дом и Тельченская специальная
(коррекционная) школа�интернат. 

(Окончание на 8#й стр.).

НЕ ОТНИМАЙТЕ
СОЛНЦА У ДЕТЕЙ РЕГИОНАЛЬНЫЕ УПРАВЛЕНИЯ

ОБЪЕДИНЯЮТ УСИЛИЯ

На прошедшем в минувшую сре�

ду совещании по проблемам разви�

тия промышленности области и в

докладе руководителя департамен�

та имущественной, промышленной

и информационной политики 

Ю.В. Коростелкина, и в выступле�

ниях топ�менеждеров хорошо изве�

стных не только на Орловщине, но и

далеко за её пределами компаний

прозвучало так много внушающих

уважение, победных аргументов и

фактов, что легко можно было под�

пасть под их чары. Чего, например,

стоит сообщение о том, что за про�

шедшие пять лет промышленность

региона имела темп роста 7 — 12%.

Валовой региональный продукт к

уровню 2001 года увеличился в два

раза и достиг сегодня 75 млрд. руб�

лей. Разве не внушительная цифра?

Растёт заработная плата в реаль�

ном исчислении: только за четыре

месяца этого года она увеличилась

на 22%. Набирает вес бюджет. Од�

нако ни у кого из присутствовавших

в зале  не появилось головокруже�

ния от успехов.

Происходило это благодаря

проводившему совещание губер�

натору Е.С. Строеву — он, когда

тактично, мягко, а когда и резко,

что называется, в лоб, "сбивал" го�

товую зашкалить "температуру".

Нет, как правило, Егор Семёно�

вич докладчиков не перебивал —

оставлял острые вопросы "под за�

навес". Тогда, после очередного

выступления, и начиналось самое

интересное. Иной раз докладчику

приходилось туго — покруче, чем

студенту при сдаче грозного ЕГЭ.  

Надо сказать, изрядную долю оп�

тимизма всем участникам совеща�

ния придавало и одно объективное

обстоятельство. Окрыляюще на

всех производственников подей�

ствовало Послание Президента РФ

В.В. Путина Федеральному Собра�

нию. Чего стоит, например, фраза

главы государства о том, что "Рос�

сия не только полностью преодоле�

ла длительный спад производства,

но и вошла в десятку крупнейших

экономик мира". А то, что государ�

ство намерено инвестировать в эко�

номический сектор невиданные до�

селе средства — более одного трил�

лиона рублей — разве не красноре�

чивое свидетельство того, что оно

наконец�то готово повернуться ли�

цом к проблемам отечественных то�

варопроизводителей?

(Окончание на 3#й стр.)

В ходе заседания с до�

кладом выступил коман�

дующий войсками МВО

генерал армии Владимир

Бакин. Он отметил, что ру�

ководство субъектов ЦФО

и командование Москов�

ского военного округа в

тесном контакте проводят

колоссальную работу по

выполнению задач укреп�

ления обороноспособнос�

ти государства, военно�

патриотическому воспи�

танию граждан России. 

В МВО находится бо�

лее четверти призывного

контингента страны. По

итогам 2006 года в войска

было направлено 58 тыс.

призывников, 7,5 тыс.

абитуриентов направлено

в высшие военно�учебные

заведения, 600 юношей

поступили в Суворовские

военные училища и кадет�

ские корпуса. Лучших ре�

зультатов в подготовке

граждан к военной службе

и организации призыва

добились органы испол�

нительной власти Орлов�

ской, Владимирской, Ни�

жегородской и Москов�

ской областей. Традици�

онно в период призывных

кампаний во всех муници�

пальных образованиях

проводятся дни призыв�

ника. Хороший опыт такой

работы накоплен в Орлов�

ской, Московской, Белго�

родской, Липецкой обла�

стях, в Москве.
(Окончание на 2#й стр.).

23 мая 2007 г.                                                                                                         г. Орел

Уважаемые участники совещания!
Государственная поддержка промышленного комплекса — важное усло�

вие его эффективной работы, расширения налоговой базы, создания новых
рабочих мест, решения всего комплекса социальных проблем. Именно поэто�
му вопросы развития промышленности области постоянно находятся в цент�
ре внимания региональной власти.

Еще несколько лет назад сама постановка темы "Промышленная полити�
ка" подвергалась сомнению и даже осмеянию со стороны представителей
так называемой либеральной экономической школы. По их мнению, рыноч�
ная экономика и государственная промышленная политика — несовмести�
мые понятия.  В 90�е годы прошлого века эти необоснованные представле�
ния были реализованы на практике в России. Результат всем известен — он
более чем печален. Страна потеряла тысячи предприятий, миллионы людей
были выброшены на улицу, резко упал уровень жизни населения.  Россия ока�
залась на грани экономического коллапса, потери экономической самостоя�
тельности. 

(Окончание на 3#й стр.)

На заседании были рассмотрены
вопросы государственной поддержки
социально�экономического развития
Мценска и Ливен в свете Послания
Президента России В.В. Путина Феде�
ральному Собранию. С информацией
выступили заместитель председателя
коллегии, руководитель департамента
экономической политики Н.Н. Цико�
рев, глава города Мценска А.М. Фо�
кин, и.о. главы города Ливны 
В.П. Ашихмин. 

Отмечено, в частности, сохранение
позитивных тенденций развития горо�
дов. Так, во Мценске обеспечен рост
объемов отгруженной продукции по
металлургическому производству в
1,5 раза, по производству готовых ме�
таллических изделий — в 1,3 раза,
производству швейных изделий — в
1,6 раза. Прогнозируемый объем от�
груженной продукции за 2007 год оце�
нивается на уровне 6,4 млрд. рублей,
что в действующих ценах составит
свыше 120% к уровню прошлого года.
Среднемесячная зарплата в I квартале
составила 7223 рубля (125% к соот�
ветствующему периоду 2006 года).
Положительная динамика развития
производства отразилась на увеличе�
нии бюджетных доходов: по состоя�
нию на конец мая план муниципально�
го бюджета по собственным доходам
выполнен на 102,2%.

Город Ливны по�прежнему остается
одним из ведущих промышленных
центров Орловщины. Прирост объема
промышленного производства в дей�
ствующих ценах составил по итогам
прошлого года 7%, средняя заработ�
ная плата в промышленности выросла
до 8 тыс. рублей. За четыре месяца те�
кущего года отгружено продукции на
сумму около 1,3 млрд. рублей (темп
роста объемов промышленного про�
изводства составил 134%). Прирост
валового городского продукта соста�
вил в 2006 году в сопоставимых ценах
6,5%. 

В городах в целом успешно идет
реализация приоритетных националь�
ных проектов. Вместе с тем при поло�
жительной динамике развития эконо�
мики и социальной сферы остается
ряд нерешенных проблем. Это в це�
лом низкий уровень доходности пред�
приятий, дефицит квалифицирован�
ных кадров в отраслях экономики. Со�
храняется дефицит городских бюдже�
тов, что не позволяет в полной мере
осуществлять работы по проведению
капитального ремонта муниципально�
го жилого фонда, переселению граж�
дан из ветхого и аварийного жилья,
ремонту дорог, завершению строи�
тельства ряда социально важных объ�
ектов.

(Окончание на 2#й стр.)

ЗАСЕДАНИЯ 
КОЛЛЕГИИ ОБЛАСТИ

26 мая состоялось заседание коллегии области, которое

провел губернатор Е.С. Строев.

ЕСТЬ ТАКАЯ ПРОФЕССИЯ — 
РОДИНУ ЗАЩИЩАТЬ!

В Туле прошло

совместное заседание

Совета Центрального

федерального округа и

военного совета

Московского военного

округа. На нем

обсуждались проблемы

повышения

эффективности военно�

патриотического

воспитания молодежи,

подготовки граждан к

военной службе и

проведения призыва, а

также ряд других не

менее важных вопросов

дальнейшего укрепления

обороноспособности

государства. В

программе заседания

было посещение

предприятий ВПК, школы

РОСТО, Тульской

воздушно�десантной

дивизии, осмотр

современной боевой

техники и вооружения.

Вел заседание

полномочный

представитель

Президента  Российской

Федерации в

Центральном

федеральном округе 

Г.С. Полтавченко. От

Орловской области в

заседании приняли

участие  председатель

Совета ЦФО, губернатор

Орловской области 

Е.С. Строев,

председатель областного

Совета  народных

депутатов И.Я. Мосякин,

главный федеральный

инспектор в Орловской

области В.В. Кабанов,

и.о. военкома  полковник

А.Ю. Бояров. 

ВРЕМЯ ИНВЕСТИЦИЙ

НОВЫЕ ГОРИЗОНТЫ 
ОРЛОВСКОЙ ЭКОНОМИКИ

ВЫСТУПЛЕНИЕ ГУБЕРНАТОРА ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ
Е.С. СТРОЕВА НА СОВЕЩАНИИ ПО ВОПРОСУ РЕАЛИЗАЦИИ

ПРОМЫШЛЕННОЙ ПОЛИТИКИ ОБЛАСТИ В СВЕТЕ ПОСЛАНИЯ 
ПРЕЗИДЕНТА РОССИИ В.В. ПУТИНА


